



IZQUIERDA UNIDA
Sanlúcar de Barrameda

IU presenta una moción para que se inicien medidas de apoyo a la hostelería y pequeño comercio

El concejal de IU, David González Barbé, declara que en la moción registrada por la portavoz de IU, Carmen Álvarez, se solicita que se ponga en marcha el paquete de medidas presentado por Izquierda Unida el pasado día 3 de noviembre. En concreto, el documento recoge la exención de la tasa de ocupación de la vía pública de forma indefinida hasta que la situación se normalice, la flexibilización del pago del IBI, y ayudas de alquiler de 400 euros y de 200 euros para el pago de suministros.

David González Barbé, concejal de IU, informa que Izquierda Unida presentará una moción a Pleno para que se pongan en marcha mecanismos desde la administración local en apoyo a la hostelería, pequeño comercio y micropymes, debido a la grave situación que están atravesando por las nuevas restricciones establecidas para frenar la curva de contagios por COVID.

El edil deja claro que “no solo se puede esperar a las medidas de apoyo que se establezcan desde el Gobierno central” e insiste en que “es necesario iniciar lo antes posibles acciones para apoyar a este sector lo antes posible”.

David González muestra su preocupación por la situación que están atravesando los hosteleros y pequeños comerciantes de la ciudad, debido a las nuevas restricciones establecidas para frenar la curva de contagios del COVID en la segunda oleada. El edil deja claro que desde IU apoyamos dichas medidas, ya que la salud de los ciudadanos y ciudadanas es lo más importante, pero insiste en que la últimas restricciones basada en el cierre perimetral de los municipios andaluces y los nuevos horarios de cierre establecidos están provocando unas pérdidas económicas muy preocupantes para el sector hostelero de Sanlúcar.

En concreto, en la moción registrada por la portavoz de IU, [Carmen Álvarez, se solicita que se ponga en marcha el paquete de medidas de apoyo al pequeño comercio y la hostelería presentado por Izquierda Unida el pasado día 3 de noviembre.](#)

Así, David González explica que entre las medidas presentadas para el pleno destaca el estudio de suspensión temporal y sin fecha de la tasa de OVP, (ocupación de Vía Pública), en apoyo de nuestro sector hostelero, así como establecer una partida de 250.000 euros para la dinamización comercial y turística en todo el término municipal.

Por otro lado, desde IU se solicita regular con unas bases dentro de la legislación vigente la ayuda de un 50% de la renta mensual establecida en el contrato de alquiler por un importe máximo de 400 euros mensual por autónomos y micro-pymes y la contratación de personal en la delegación de Fomento para agilizar los trámites de las ayudas a pequeños empresarios/as

que están pendientes de resolución de los expedientes.

González insiste además en que es fundamental estudiar la posible flexibilización del pago del IBI e impuestos municipales de locales vinculados a la actividad comercial y proceder a la retirada de la Tasa de Basura. Finalmente, se propone regular con unas bases dentro de la legislación vigente una ayuda de 200 euros por autónomo o micro-pymes para gastos básicos de funcionamiento como pueden ser pagos de suministros o seguros.